

MARIANA GUADALUPE
GUILLEN AGUILAR
ADMINISTRACION
UNIVERSIDAD DEL SURESTE
BACHILLERATO EN
ENFERMERIA

ALTERACIÓN OCULAR: CATARATAS

La catarata es una opacidad de la lente natural (o cristalino) del ojo, que se encuentra detrás del iris y la pupila.

Es el proceso que usan los administradores para asegurarse de que las actividades realizadas se corresponden con los planes, el control también puede utilizarse para evaluar la eficacia del resto de las funciones administrativas: la planeación, la organización y la dirección

El control se enfoca en evaluar y corregir el desempeño de las actividades de los subordinados para asegurar que los objetivos y planes de la organización se están llevando a cabo.

El control es una función administrativa, es decir es una labor gerencial básica, que puede ser considerada como una de las más importantes para una óptima labor gerencial.

El control es un elemento del proceso administrativo que incluye todas las actividades que se emprenden para garantizar que las operaciones reales coincidan con las operaciones planificadas SU IMPORTANCIA DE DESARROLLA EN:

Una de sus características es que sus elementos deben ser lo suficientemente sensitivas y rápidas como para satisfacer los requisitos para cada función del control Un sistema de control eficaz en una empresa garantiza que las actividades se llevarán a cabo en formas cuya meta sea llegar al logro de las metas.

EXISTEN DIFERENTES TIPO DE CONTROL, TALES SON COMO:

CONTROL PREVIO O PRECONTROL.

AL SER PREVIOS A LA ACCION: Al ser previos a la acción, aseguran que corresponda a los recursos (humanos, materiales financieros) planificados.

CONTROL DIRECTIVO O DE DIRECCION: se les conoce como controles de avance o controles cibernéticos, y supervisan el recorrido de los procesos organizacionales antes de que acaben, para tener tiempo de tomar medidas o forzar un cambio de ruta.

CONTROL A CORRIENTE: este control se lleva a cabo a lo largo del proceso empresarial, es decir, a la par que están transcurriendo, de la mano de directivos o del propio personal operario.

CONTROL PSTERIOR:

Se llevan a cabo una vez finalizada la acción productiva y se dan de manera retrospectiva, evaluando todo el recorrido y extrayendo las conclusiones pertinentes de lo que salió bien y lo que no tanto